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D. Virgílio Antunes de visita à Expofacic

Bispo de Coimbra destaca “enormíssimo” desenvolvimento de
Cantanhede

O bispo de Coimbra entende que a importância da Expofacic ultrapassa as fronteiras regionais e
diz que essa dimensão é o reflexo do “enormíssimo” desenvolvimento de Cantanhede.

De visita à Expofacic, D. Virgílio Antunes, recordou que “foram poucas as vezes” que não
conseguiu corresponder “aos amáveis convites” da organização.

“É habitual fazer esta visita e tenho muito gosto em cá vir. Trata-se de um evento com muita
importância, de nível nacional, que também me proporciona a oportunidade de encontrar muitas
pessoas e dialogar com elas”, referiu.

Pelas inúmeras visitas que efetua ao concelho, sobretudo em missão pastoral, o prelado tem a
clara noção de que “Cantanhede tem tido um enormíssimo desenvolvimento, com setores únicos
no panorama nacional”. “Tudo o que permitir criar emprego e proporcionar às pessoas uma vida
melhor, são causas que todos abraçamos”, enfatizou.

Já depois de dar conta das novidades que a edição deste ano apresenta – desde logo a
reorganização do recinto e novas dinâmicas como o Expofacic Kids -, o vice-presidente da
Câmara Municipal e presidente da INOVA-EM, Pedro Cardoso, destacou a importância desta
visita de D. Virgílio Antunes, que já se tornou tradição.

“Num local onde afluem tantas pessoas, são notórias as qualidades pastorais e humanas
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reveladas por D. Virgílio Antunes na relação com as populações”, observou, adiantando que
“estas são marcas indeléveis do seu percurso, que todos reconhecem”.


